

山梨学院幼稚園・給食調理員の新型コロナウイルスへの感染について（第2報）

昨日お知らせいたしました山梨学院幼稚園（以下、幼稚園）の給食調理職員の新型コロナウイルス感染に関しまして、本日（4/9）までの対応状況についてお知らせいたします。

昨日中に甲府市保健所の指示のもと園舎（保育室等）については、消毒を完了し、本日（4/9）は、当初の予定通り自由登園（バス運行・給食提供なし）による保育を実施いたしました。通常の保育場所（園舎）は、前述のとおり消毒は完了しておりますが、園児や教職員の安全を第一に考え、幼稚園子育て支援センターで保育を実施いたしました（園舎とは別棟。約50m南に所在）。また、接触の疑われる教職員については出勤停止・自宅待機といたしました。

本件に関連し、本日（4/9）午後より甲府市保健所による実地調査が行われ、濃厚接触者の有無等の確認が行われました。現地での実地調査とともに感染が認められた当該職員居住地域の管轄保健所との共有情報をもとに、幼稚園では濃厚接触者として認められる教職員はならず、出勤停止・自宅待機が必要である教職員はいないとの見解でした。また、当該職員による給食調理や、当該職員と園児・児童との接触は一切なかったことも改めて確認されました。出勤停止・自宅待機となっている教職員については、明日（4/10）より通常業務に戻ることにいたします。さらに、すでに消毒は完了をしておりますが、万全を期すために専門業者による園舎（給食施設を含む）および子育て支援センターの消毒も実施することといたしました。一方で、今回の件で不安を抱えている園児や保護者、教職員がいることも考えられますので、心のケアなどに努めてまいります。

幼稚園では、年度当初より教職員に対し、出勤前に検温等の健康観察や保育中のこまめな手洗い、マスク着用等の衛生管理を周知・徹底しており、家族や自身に体調の異変がある場合は、出勤を控えるなど感染予防対策を取っております。引き続き、園児や保護者、教職員の安全を最優先に考え、感染予防に努めてまいります。

2020年4月9日

学校法人山梨学院

新型コロナウイルス感染症対策本部